
 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■本日のゲスト・ビジター様  なし ■第 3280 回例会概要 橋川年度最終例会  菊の会合同 

退任ごあいさつ ▢会 長 橋川秀治君 
皆様、こんばんは。いよいよ今回で最後の会長の時間となりました。思い返

すと昨年度の最終例会時では、これから毎週錚々たるメンバーの前で一体何
を話したら良いのだろうと大変緊張していたのを思い出します。1 年間、ほぼ毎
回会長の時間を続ける中ではノープランで話したこともあり、内容はともかくこ
の 1 年で度胸だけはついたかも知れません。 

あとは 23 日のフードパントリー、26 日の仙台泉 RC の創立 50 周年祝賀
会に出席することが会長としての役目を終えることとなります。うっかり名残惜し
そうな雰囲気の言葉を発すると、もう一回！と言われ兼ねませんが、コロナで
海外出張が出来ない状況だったからこそ会長をやれたと言うのが正直な気持
ちです。 

昨年 7 月 1 日に 3 名の新入会というプレゼントを阿部直前会長・藤田幹
事に頂いてスタートしたのも束の間、橋川年度は色々な突発的なトラブルに
見舞われる年度となりました。 

藤田副会長に代役を戴いたり、財団セミナーの時に PC の相性が合わず、
吉田委員長に急遽代わりの PC を提供いただいて難を逃れたり、一番大きい
のは例会場のホテル花城の 9 月閉館との知らせを受けての例会場探しでし
た。10 月から県空港管理ビルの銀河ルームでの設営等を自ら行う経験を経
て新年からホテルグランシェール花巻に例会場を移したのも今となればいい思
い出です。 

年度内にはコロナも終息するかも知れないと考えていましたが、日本を次々
と感染の波が襲いました。その大変な中でもコロナで経済的な困窮に見舞わ
れている子育て世帯を応援するぬくまる食堂フードパントリーが毎月継続出来
たのは、お忙しい中集まって頂いた会員の皆様や家事の合間に駆けつけて戴
いた菊の会の皆様のご尽力があってこそとこの場を借りて心より感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。また、旅するピアノの事業も当初は場所の相談
で苦労の船出でしたが、るんびにい美術館の展示会と合わせた文化会館での
お披露目式を皮切りに花巻空港、マルカンビル、花巻温泉、イトーヨーカド
ー、道の駅西南と県内外の多くの方に賞賛を戴き、地区大会でガバナー特
別賞を戴く事業となりました。毎月のフードパントリーの準備や利用者の方との
連絡に心を砕いて頂いたり、旅するピアノの移動や調律の立ち合いなど一手
に引き受けて戴き、例会も多彩なゲストを呼んで頂いた鹿討会場監督は本
当にご苦労をお掛けしました。多くの皆様のお陰で 1 年間の会長職を終えよ
うとしていることに万感の思いと共に感謝を申し上げて最後の会長の時間と致
します。 
▢幹 事 藤原喜子君 

2021 年、7 月１日、橋川丸が船出の日を迎え、一回目の例会時にニコ
ニコ BOX で皆様から激励のお言葉を沢山頂戴し、感動の幕開けを迎えたの
が 1 年前とは思えないほど、あっという間の１年でした。 

この場をお借りして、橋川会長、藤田会長エレクトはじめ、会員の皆さん、
菊の会の皆さんに、感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。 

1 年間支えて頂き本当にありがとうございました。事務局の高橋葉子さんに
も感謝いたします。 

コロナ禍の中、今年度は慣れ親しんだホテル花城の閉館に伴い 10 月より
花巻空港ターミナルビルへ会場を移し、更には今年１月からホテルグランシェ
ールを新会場とし、今現在順調に運営を行えております。 

合計 46 回の例会を無事行うことができましたのも、ひとえに会長はじめ会
員皆様お一人お一人の支えのお陰です。花巻空港ターミナルビル移転後、
毎週の例会の会場設営から撤去まで、皆さんにお手伝い頂きましたし、会場
のスペースの都合で、一部の方には食べずらいお席にも拘わらず笑顔で座って
頂いて心が救われました。 
またプログラムの予定がたたないときに会員卓話、講師紹介、近況報告など
嫌な顔一つせずに引き受けてくださいました事、心から感謝いたします。 

新年度、7 月は佐々木ガバナー補佐の公式訪問時に事業報告及び決
算、事業計画・予算報告で物凄く緊張をし、8 月には鈴木ガバナー公式訪
問を３ＲＣ合同例会で行いました。こちらは花巻南ＲＣ主幹でしたが、早く
も緊張がピークに達しました。 
 

              Bulletin 
 

花巻ロータリークラブ週報 監修：クラブ会報委員長：藤原喜子・副委員長：藤田直之  

Rotary International District 2520 Hanamaki RC since1954 

姉妹クラブ：Hotsprings Villege RC / 友好クラブ：Hiratsuka RC 

2022-23 年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

■例会プログラム 例会進行：会場監督 
■開会点鐘 
■国歌斉唱 
■ロータリーソング 
■四つのテスト 
■ゲスト・ビジター紹介 
■本日のプログラム・メニュー 
■新年度乾杯   《食 事》 
■会長の時間 
■慶 祝   ﾊﾞｰｽﾃﾞｰｿﾝｸ 
■本日のプログラム 
  クラブ協議会 新年度抱負 
  会長/幹事/大委員長/理事者/副幹事 

慶祝者スピーチ 
■委員会報告 
■幹事報告 
■出席報告 
■ニコニコボックス 
■連絡事項 
■閉会点鐘 

※新会員上田直輝君・遠藤敦士君の入会式は 

7 月 19 日(火)例会において行います。 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

１、真実かどうか 
２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 
４、みんなの為になるかどうか 

■幹事報告 
・地区ロータリー財団セミナー・補助金管 

セミナーのご案内    
RI 第 2520 地区 22-23 ガバナー天沼久純様        

ロータリー財団委員長 小野寺 則雄様 
・RI 第 2520 地区 2021-22 年度  

ガバナー事務所閉鎖ならびに直前ガバナー 
事務所開設のお知らせ 

RI 第 2520 地区 ガバナー 鈴木俊一様 
・花巻北 RC 事務局変更のお知らせ   

花巻北 RC 会長 谷地玄光様 
・仙台泉創立 50 周年記念式典御礼 

 仙台泉 RC 会長 三浦 一様 
・8/7(日)第 29 回豊沢川クリーン作戦ご
協力のお願い 

 豊沢川活性化・清流化事業推進協議会  
会長 藤沼弘文様 

・次年度にあたり各クラブへの文書配信のお
願い 
ロータリー文庫運営委員会 委員長 菅原光志様 
・2022-23RI 第 2520 地区青少年交換
プログラム派遣(長期/短期)の募集について 

RI 第 2520 地区 22-23 ガバナー天沼久純様 
  

2022.7.5 第 3281 回 例会 《月初め》 7 月 月間テーマ 新役員就任 
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■出席報告   会員 33 名 
出席者 17 名 規定出席免除者 7 名 
出席率 62.9％  前回修正 70.3％ 
メーキャップ：  

6/19 二戸 RC 創立 60 周年   橋川秀治君・三田望君 

                          【四つのテスト 晴山正輝君】 

■7 月の 慶 祝  

会員誕生：地蔵堂友信君・菊池倫実君 

伊藤誠一郎君・遠藤敦君 

在籍年：三田望君(36)/高橋豊君(34)/佐藤良介君

(25)/笹木賢治君(24)谷村繁君(23)/稲田典之君

(23)阿部一郎君(9)/佐藤誠吾君(8) 

夫人誕生：佐藤敦子さん・吉田優子さん・菊池早衣子

さん・前田圭枝さん・松田龍子さん 

結婚記念日：菊池倫実君・早衣子さん 

特にも思い出しますのは、7 月に旅するピアノオープニングセレモニー
を文化会館エントランスホールでルンビニー展と共に開催された事で
す。大盛況でした。夜例会も Xmas 家族会はじめ、歳祝い、関係
者各位をお迎えし、毎回、市村律親睦委員長の絶妙な司会進行
や立花さんのセレクト音楽、皆さんに喜んで頂けたかと存じます。 
 2021～2022 年度のクラブ活動報告を作成する際、ブレッティン
を 1 号１号懐かしく読み入ってしまいました。月４～５回×１２か
月の吉田会報委員長の血と汗の結晶！本当にお疲れ様でした。 

最後になりますが、今年度の人事を変更頂いた後も、普通に接
して頂いていることにも言葉には言い尽くせないほどの感謝の念を持
っております。今後共ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 
▢菊の会会長 谷村るり子さん 
 7 月からは新型コロナウィルス感染症が流行った時期と重なり不
安の中でのスタートでした。 今年 3 月になってやっとランチ会や活
動が少しづつできるようになりました。2 回目の会長職でしたが、皆
様のご協力で無事 1 年を務めることができました。有難うございます 
新任ごあいさつ 
☆彡新会長 藤田勝敏君：先ずは橋川会長、藤原幹事、一年
間、大変ご苦労様でした。お二人の満面な笑顔、ほっとした表情を
拝見しますと、一年間、会長、幹事として充実した活動を展開出来
た満足感、充実感に溢れており、本当に良かったです。 
さて、来年度は期首よりで二人の新入会員を迎えてスタートを切るこ
とができます。スローガンにも掲げておりますが、お二人が当クラブに心
地よさを感じることが出来るよう配慮を持ってご対応して頂くようお願
いいたします。お二人は 40 歳前半の年齢ですが、既にいろいろな組
織で活躍しており、ロータリー活動でも更なる活躍を期待しています。 
私も来年度の最終例会を橋川会長、藤原幹事のように満面の笑顔
で迎えることが出来るよう、吉田エレクト、藤村幹事と連携し頑張って
まいりますので、皆様のご協力とご指導を宜しくお願いいたします。 
☆彡新幹事 藤村弘之君：流れのまま幹事突入します。 
引継ぎでどれくらい運営に関して理解できるか、予定を忘れたりするこ
ともおおいので心配なところもありますが通常の運営に支障のないよう
にしていきたいと思いますので宜しくお願い致します。 
何かあった場合には温かい友情でご容赦下さい。 
☆彡菊の会新会長 稲田久美さん：村会長と同じく、2 回目の
会長職が回って参りました。新型コロナウィルス感染症も落ち着き
を見せてきましたので、ぬくまるの活動はじめ、様々な活動をして参
りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
 
橋川会長引継式ご挨拶 とにもかくにも本日の最終例会で例会
での会長の役割を終え、橋川丸は紆余曲折を経ながらも無事港
に帰ることが出来ました。優しく励ましてくれた藤原幹事をはじめ、
会員の皆様のお力添えあってのことで心から感謝申し上げます 

■ニコニコボックス   ニコニコボックス委員会 
【橋川秀治君】みなさま、１年間本当にありがとうございまし
た。 
【藤原喜子君】この一年間のことを糧として、今後もロータリー
の一員として皆様と共に歩んで参ります。 
【藤田勝敏君】皆様、一年間大変ご苦労様でした。2022-
23 年度も御協力をお願い致します。 
【高橋豊君】まさかの多い、大変な１年間、橋川会長お疲れ
様でした。会場が移ったことも貴重な思い出ですね。堀江謙
一さんが 83 才の高齢で太平洋横断というニュースもあり、ま
だまだ頑張りたいものです。橋川丸が無事に帰港したことを嬉
しく思います。 
【三田望君】橋川会長、コロナ禍の中会場問題をはじめ大変
な嵐を乗り超えて戴き敬意を表します。会長の誠実な対応と
優しさに救われました。すばらしい一年でした。藤田新会長、
新たな船出を祝します。一年間よろしくお願いします。 
【上田穣君】橋川会長、一年間ほんとにほんとにおつかれさま
でございました。楽しい会長の時間が本日で最後というのはさ
びしいかぎりです。次年度は藤田会長ということで、息子の直
輝共々よろしくお願いします。 
【上田穣君】藤原幹事の思いのこもった一年間のお話しに感
動しました。ほんとうにおつかれさまでした。菊の会の谷村会長
二回目の菊の会の会長、無事おつとめいただきごくろうさまでし
た。二回目の稲田さんも頑張って下さい。 

 

【谷村繁君】橋川丸１年間ありがとうございました。橋川会長から
イベルメクチンを譲られるという条件のもと、私も例会出席の約束を
果たせて幸せです。 
【稲田典之君】橋川会長、藤原幹事、雨にも風にもコロナにも負
けずお疲れ様でした。素晴らしいコンビで、素晴らしい運営でした。
ステキな最終例会でした。 
 
【佐々木史昭君】橋川会長一年間、充実した花巻ロータリークラ
ブをありがとうございました。本当に楽しい一年でした。 
【阿部一郎君】橋川丸が無事航海を終えられる事が出来ました。
本当に御苦労様でした。楽しい 1 年間でした。ありがとうございまし
た。 
【立花徳久君】橋川会長一年間御苦労様でした。暗い世の中で
唯一楽しい時でした。藤田次期会長更なる楽しい例会期待して
います。 
【鹿討康弘君】橋川会長、お疲れ様でした。会場変更の大仕事
ご苦労様でした。吉田さん会報お疲れ様でした。藤田丸いよいよで
すね‼会長の方針のもと頑張ります。 
【吉田和洋君】橋川会長、藤原幹事、1 年間大変おつかれ様で
した。すぐ再度私にまわってきますが・・・なやまない様に頑張ります。
藤田新会長、藤村新幹事よろしくお願いします。 
【市村律君】橋川会長さんをはじめ役員の皆様 1 年間たいへんあ
りがとうございました。おかげさまで阪神の調子も上向きです。新年
度も妻の協力をいただきながら頑張ってまいります。 

 

花巻ロータリークラブ 
例会日：毎週火曜日 

例会場 

ホテルグランシェール花巻 

≪事務局≫ 

花巻市花城町 10-27 

花巻商工会議所内 

TEL/FAX0198-41-1133 

e-mail： hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 空港編Ⅱ 

最終例会 

お品書き 

mailto:hrc@hanamaki-cci.or.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 27 回ぬくまる食堂フードパントリー報告 6 月 23 日(木) 

申込世帯：59 世帯 
会員：7 名・菊の会：8 名・社協：4 名 

お手伝い様：マーマフーズ様 2 名 

ボランティア様：3 名 

グルージャ盛岡様：2 名(福田さま、野澤選手) 

他 1 名                 参加者計 27 名 
☆彡ご協賛社様(順不同) 

★ 生協(生活協同組合連合会コープ東北サンネット事業連

合)様★中央水産花巻様★やまそう様★JA いわて花巻様                           

★むすびえ様★インクルいわて様★ファミマ鍋倉店様 

★コープ花巻あうる様★㈱焼肉冷麺・ヤマト様★石黒農場様 

★こどもの居場所ネットワーク様★岩手雪運㈱様                 

★㈱エヌワイエス様★モランボン㈱様★㈱美多加堂様             

★めし屋タカハシ様★いわてグルージャ盛岡様★マーマフーズ様 

〜いつもご協力・ご協賛ありがとうございます・皆様に
支えられ運営ができております。感謝！〜 

ぬくまる食堂実行委員会 

最終例会 Phot-Memories 
☆会長特別賞・・・例会:市村律君,会報:吉田和洋君,旅するピアノ:鹿討康弘君 

花北交流＆会長代行：藤田勝敏君 

☆年間出席賞・・・100%14 名:阿部一郎君,浅沼幸二君,橋川秀治君,藤田勝敏君,藤原喜子君,稲田典之君 

三田望君,市村律君,吉田和洋君,佐々木史昭君,藤村弘之君,鹿討康弘君,高橋豊君,立花徳久君  

★規定出席免除者賞 8 名(お名前省略/記念品お届けに代えさせていただきます) 

☆ニコニコボックス賞・・・1 位:阿部一郎君、2 位:佐々木史昭君、3 位:橋川秀治君、4 位:高橋豊君、 

5 位藤田勝敏君 

☆米山賞：三田望君・佐々木史昭君・稲田典之君  ☆R 財団賞：三田望君 ☆菊の会参加賞：7 名 

☆事務局賞：高橋葉子様 ☆他 

 

ポールハリスフェロー3rd

稲田典之君 



 

 

 

 

2021-22 花巻ロータリークラブ 橋川会長年度 菊の会合同  最終例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2021-22 会報 Bulletin 最終号制作編集：会報委員会 委員長 吉田和洋・副委員長 藤田勝敏 

この号をもちまして 2021-22 年度橋川会長年度 Bulletin 最終となります 

皆様 1 年間活動ご苦労様でした ご協力に感謝申し上げます 


